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На “передовой” борьбы с криминалом
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Началом своей службы в правоох#
ранительных органах майор полиции
Ильфат Байзигитов считает момент
окончания в 2001 году Нижне#Тагиль#
ской средне#специальной школы ми#
лиции, где он учился два года. Выйдя
из стен учебного заведения в звании
лейтенанта, работал сначала участ#
ковым в одном из сёл Учалинского
района Башкортостана, затем целый
год # в медвытрезвителе, потом снова
участковым, но уже в городе Учалы…

ЕГО СУДЬБА изменилась, когда он
приехал в гости к сестре в Мегион. Не�
большой, но очень чистый и красивый се�
верный город произвел на парня прият�
ное впечатление: он понял, что хочет жить
и работать здесь. Узнал, что в ОМВД есть
вакансия, и это стало решающим факто�
ром для его переезда на Север.

В октябре 2006 года Ильфат Байзиги�
тов уже приступил к работе на новом мес�
те в качестве участкового. А еще через
полгода его отправили в командировку в
Чечню на шесть месяцев.

Вернувшись оттуда, Байзигитов пере�
велся в ГИБДД. Но мечтой его всегда была
служба в уголовном розыске. Без преуве�
личения можно сказать, что уголовный ро�
зыск � это элита правоохранительных орга�
нов. Именно его сотрудники постоянно на�
ходятся на "острие" противостояния кри�
миналу, по праву считаясь первыми среди
равных. Именно это подразделение ведет
борьбу с тяжкими и особо тяжкими пре�
ступлениями общеуголовной направленно�
сти, с организованной преступностью, а так�
же занимается розыском лиц, то есть ре�
шает проблемы, которые неизменно были
главными для правоохранительных органов.

Ильфат Байзигитов упорно стремился
попасть на "передовую" борьбы с крими�
налом, старался проявить себя с лучшей
стороны. И только в 2014 году, когда в от�
деле появилась вакансия, сбылась эта
мечта: он стал оперативником отдела уго�
ловного розыска. Это был по�настоящему
счастливый день в его жизни. Но он отда�
вал себе отчет, что работа потребует от
него много сил и времени, и сразу пре�
дупредил об этом жену. И она поняла и
приняла эти условия, и ни разу не упрек�
нула мужа за поздние возвращения или
ночные дежурства.

Порой мы судим о работе угрозыска по
сотням книг и фильмов, в которых сотрудни�
ки расследуют запутанные дела, участвуют в
погонях и перестрелках. Правда, по мнению
Ильфата Салаватовича, многие современ�
ные фильмы уж слишком приукрашивают
действительность и не имеют ничего обще�
го с представлениями о работе угро.

� Исключение составляет, пожалуй,
фильм "Место встречи изменить нельзя".
Для нас он был настоящим учебным посо�
бием, � говорит Ильфат Байзигитов.

На самом же деле эта служба � не толь�
ко и не столько захватывающие погони и

ожесточённые перестрелки, а скорее �
кропотливый и тяжёлый труд, требующий
самоотдачи, высочайшего профессиона�
лизма и самоотверженности.

� Самое трудное в нашей работе � это
всё успеть: катастрофически не хватает
времени, � говорит Ильфат Салаватович.

Сегодня Ильфат Байзигитов �  стар�
ший оперуполномоченный отдела уголов�
ного розыска ОМВД России по г. Мегиону,
майор полиции, и в настоящее время у
него есть все, что необходимо для жизни:
хорошая семья и любимая работа.

Но он считает, что надо стремиться к
дальнейшим вершинам карьерного рос�
та. Как говорится, "плох тот солдат, кото�
рый не мечтает стать генералом". Прав�
да, его желания намного скромнее: Иль�
фат Салаватович надеется когда�нибудь
стать руководителем своего подразделе�
ния, а для этого нужно поднабраться опы�
та, поскольку в уголовном розыске у руко�
водителя должна быть колоссальная прак�
тика. Так что, несмотря на двадцатилет�
ний стаж работы в правоохранительных
органах, Ильфат Байзигитов считает, что
предела для самосовершенствования не
существует: всегда есть, чему учиться.

За годы службы он неоднократно на�
граждался грамотами, в том числе Почет�
ной грамотой Думы города Мегиона, ко�
торой он был удостоен в 2015 году, а также
юбилейными медалями, медалями "За
отличие в службе" II и III степени и други�
ми ведомственными наградами.

Свой профессиональный праздник в
этом году он отмечал дома, с семьей, по�
тому что как раз в тот день отдыхал после
ночного дежурства.

� В последние годы этот день, в основ�
ном, отмечаю только в кругу семьи, � го�
ворит Ильфат Салаватович. � До панде�
мии мы, конечно, собирались всем кол�
лективом, в нашу честь устраивались кон�
церты, а затем мы с коллегами могли вме�
сте сходить в кафе… Теперь от этого оста�
лись лишь воспоминания. Очень хочется,
чтобы вся эта история с коронавирусом
поскорее закончилась, и жизнь стала пре�
жней. Очень не хватает стабильности, и
хочется больше радости в жизни и мень�
ше неприятных сюрпризов...

Когда откроется питомник?
ÂÎÏÐÎÑ-ÎÒÂÅÒ

ЭТОТ ВОПРОС задают горожане в социальных сетях, ведь
закончить строительство объекта планировалось к концу октября.

За разъяснением ситуации мы обратились к директору МКУ
"Управление капитального строительства и жилищно�коммуналь�
ного комплекса" Александру Пидлипному и подрядчику, выпол�
няющему работы на объекте согласно заключенному муниципаль�
ному контракту, � индивидуальному предпринимателю Сергею
Глотову.

ДО ОКОНЧАНИЯ Всероссийской пе�
реписи населения остались считанные
дни, она завершится уже 14 ноября. Если
вы все еще не прошли перепись, то у вас
есть несколько дней, чтобы сделать это
тремя доступными способами.

Первый � дождаться переписчика
дома. Он запишет ваши ответы в план�
шетный компьютер. Второй � перепи�
саться на Госуслугах. Услуга "Участие в
переписи" доступна на Едином портале
госуслуг по ссылке http://
census.gosuslugi.ru. Третий � прийти на
стационарный переписной участок.

Именно этот способ выбрала меги�
онка Лидия Анатольевна Панкратова,
которая в этом году отметила 91�ый
День рождения. Отвечая на вопросы пе�
реписного листа, жительница Мегиона
поделилась сведениями о своей семье:
у Лидии Анатольевны трое детей, пяте�
ро внуков и десять правнуков.

Лидия Панкратова отметила, что по�
нимает значимость этого масштабного
всероссийского проекта и чувствует
свою личную ответственность. Достой�
ный пример старшего поколения!

В РАМКАХ реализации постановле�
ний губернатора Ханты�Мансийского ав�
тономного округа � Югры полицейские
оказывают содействие сотрудникам Рос�
потребнадзора, представителям админи�
страций муниципальных образований и
иным заинтересованным ведомствам в
проведении профилактических меропри�
ятий в общественных местах и на улицах.

Напоминаем, что согласно п. 1 По�
становления Губернатора Югры от 18
октября 2021 года № 139, граждане мо�
гут попасть в торговые центры, парик�
махерские, кафе, фитнес�центры и дру�
гие места, где оказывают услуги и ра�
ботают с людьми, только по QR�коду.

Персональный QR�код подтвержда�
ет прохождение вакцинации против но�
вой коронавирусной инфекции, вызван�
ной COVID�19, или факт перенесения в
течение последних 6 месяцев указанно�
го заболевания и оформляется с ис�
пользованием Единого портала госу�
дарственных услуг.

Обязанность по проверке QR�кода на
входе в организацию возлагается на
персонал.

Обращаем внимание граждан, что
административные протоколы за нару�
шения правил режима повышенной го�
товности в Ханты�Мансийском автоном�
ном округе могут составлять не только
сотрудники органов внутренних дел, но
и представители региональной и муни�
ципальной власти, а также представи�
тели Роспотребнадзора.

Согласно действующему законода�
тельству, посетитель без QR�кода мо�
жет быть подвергнут административно�
му наказанию по статье 20.6.1 КоАП РФ.

За подобное нарушение для физичес�
ких лиц предусмотрено денежное нака�
зание от 1 до 30 тысяч рублей, для долж�
ностных лиц � от 10 до 50 тысяч рублей,
для предпринимателей (без образования
юрлица) � от 30 до 50 тысяч рублей, для
юридических лиц � от 100 до 300 тысяч
рублей. Окончательное решение о нало�
жении штрафа и его размер определяет
суд. В ряде случаев суд ограничивается
лишь предупреждением.

УМВД России по Ханты�Мансийскому
автономному округу � Югре обращается к
гражданам с просьбой проявить созна�
тельность и ответственно отнестись к скла�
дывающейся ситуации. Благодарим всех,
кто относится с пониманием к сложившим�
ся обстоятельствам и неукоснительно со�
блюдает введенные ограничительные
меры, а также рекомендации медиков.

Как рассказал Александр Пидлипный, срок выполнения ра�
бот по контракту истек 18 октября, то есть отставание от графика
у подрядчика составляет 23 дня. В связи с этим предпринимате�
лю выставлены штрафные санкции за нарушение сроков испол�
нения договорных обязательств.

� На сегодняшний день готовность объекта � 90%. Выполне�
на планировка территории площадью почти 3 тысячи квадрат�
ных метров, завершена сборка деревянных каркасов волье�
ров, смонтирован пол, кровля, обшиты стены, закончены рабо�
ты по освещению территории. Сейчас ведется обшивка фаса�
дов вольеров, устройство дверей и окон для раздачи еды. Кон�
троль за ходом выполнения и качества работ на объекте ведет�
ся в ежедневном режиме, � рассказал директор МКУ "Управ�
ление капитального строительства и жилищно�коммунального
комплекса" Александр Пидлипный.

Отставание от графика подрядчик объяснил задержкой в по�
ставке строительных материалов.

� У нас возникла достаточно большая проблема с лесом. Пи�
лорамы не готовы были быстро отпустить нам такой объем строй�
материалов. Пришлось привозить их из нескольких мест, вклю�
чая Сургут и Нижневартовск. До 25 ноября мы планируем закон�
чить все работы на объекте, � рассказал предприниматель Сер�
гей Глотов.

Отметим, что работы на пункте передержки продолжатся и
дальше. Здесь будут установлены переоборудованные для ока�
зания животным ветеринарных услуг и обустройства карантин�
ного бокса бытовые вагончики, безвозмездно переданные пред�
принимателями города. Ориентировочный срок выполнения этих
работ � декабрь 2021 года.


